



Misión Permanente de España
ante las Organizaciones Internacionales
GINEBRA

PGO/AB/532/2008

OHCHR REGISTRY

17 OCT. 2008

Recipients : *H.R. Committee*

.....
.....
.....

La Misión Permanente de España ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra saluda atentamente al Secretario General de las Naciones Unidas (Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos) y, en relación con las comunicaciones de 6 y 27 de agosto de 2008, tiene el honor de comunicar la composición de la Delegación española que asistirá al examen del "Quinto Informe sobre las disposiciones adoptadas y el progreso realizado por España para dar efecto a los Derechos reconocidos en el Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos" (V informe periódico de España, doc.: CCPR/C/ESP/5), que tendrá lugar en Ginebra los próximos 20 y 21 de octubre de 2008, durante el 94º periodo de sesiones del Comité de Derechos Humanos.

JEFE DE LA DELEGACIÓN:

*-D. Javier Garrigues
Embajador Representante Permanente,
Misión Permanente de España, Ginebra;*

OTROS MIEMBROS DE LA DELEGACIÓN:

*-D. Fernando Irurzún, Coordinador
Abogado, Jefe de la Abogacía General del Estado ante
la Audiencia Nacional. Ministerio de Justicia. Madrid.*

*-Sr. D. Gerardo Fueyo Bros,
Director Adjunto de la Oficina de Derechos Humanos
Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación. Madrid.*

*-Sr. D. Pascual Navarro, Subdirector General de Asuntos Internacionales
de Terrorismo. Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación. Madrid.*

*- Sr. D. Juan José Zabala, Gabinete de Estudios de la Abogacía General
del Estado. Ministerio de Justicia. Madrid.*

*- Sra. D^a. Ana Peyró, Asesora del Secretario de Estado de Justicia.
Ministerio de Justicia. Madrid.*



Misión Permanente de España
ante las Organizaciones Internacionales
GINEBRA

- Sr. D. Joaquín Collado Callau, Asesor del Secretario de Estado de Seguridad.
Ministerio del Interior. Madrid.

- Sr. D. Pablo Gómez de Olea,
Consejero
Misión Permanente de España ante las Naciones Unidas
y los Organismos Internacionales en Ginebra.

La Misión Permanente de España aprovecha esta oportunidad para reiterar al Secretario General de las Naciones Unidas (Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos) el testimonio de su más alta consideración.



Ginebra, 16 de octubre de 2008

Secretario General de las Naciones Unidas
Oficina del Alto Comisionado
para los Derechos Humanos
Palais Wilson
GINEBRA